



**6 Pièces**

**350 m<sup>2</sup>**

**Réf. 1135**

**5 850 000 €**

**Les Issambres**

Maison à vendre (83380)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Située aux Issambres, en bordure d'une zone protégée, cette villa contemporaine occupe une position dominante avec vue sur des paysages verdoyants et une vue panoramique sur la mer. Elle se compose de vastes espaces de vie, dont un salon spacieux, une cuisine moderne et une salle à manger équipée d'une cave à vin. Elle comprend quatre grandes chambres, chacune dotée d'une salle de bain privative et d'un dressing, assurant confort et intimité. La villa dispose également d'une buanderie, d'une salle de lavage et d'un garage. Avec des vues à couper le souffle sur la mer depuis pratiquement chaque ...

This contemporary villa with panoramic sea views in Les Issambres is built on the edge of a protected area and commands a dominant position with views over verdant landscapes. The villa features expansive living spaces, including a generous living room, a stylish kitchen, and a dining room equipped with a wine cellar. It includes four spacious bedrooms, each with its own en-suite bathroom and dressing room, providing comfort and privacy. The villa also includes a utility room, laundry room, and a garage. With breathtaking sea views from every corner of the house, this property is a rare find. ...

**ELENA AGUEVA**

45 bd de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

